
 

 

 

Gemeinsamer Antrag der ÖDP- und der BAP-Fraktion im Ansbacher 

Stadtrat

 

 
 

 

An die 
Oberbürgermeisterin 
Carda Seidel 
Stadthaus 
91522 Ansbach      Ansbach, 23.02.2017  
  
 
 

Barrierefreier Zugang zum Sitzungssaal im Stadthaus 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seidel, 
 

die ÖDP und die BAP stellen für einen der nächsten Bauausschüsse folgenden 
Antrag: 
 

Die Bauverwaltung soll Möglichkeiten und Kosten für einen 
barrierefreien Zugang zum Sitzungssaal im Stadthaus aufzeigen. 
  
Begründung: 
 
Auch nach einer verbesserten Lautsprecherausstattung des Aushilfssitzungssaals im 
Angletsaal lässt die Akustik noch sehr viel Luft nach oben. 
 
Außerdem geben wir zu bedenken, dass viele wichtige städtische Ämter im 
Stadthaus untergebracht sind, die bisher von Menschen mit einer Gehbehinderung 
nur schwer erreicht werden können. 
 
Die Bauverwaltung möge deshalb Möglichkeiten (Innen- oder Außenaufzug) 
aufzeigen, damit der Sitzungssaal im Stadthaus barrierefrei erreicht werden kann. 
 
Ebenso wird gebeten, eine Kostenschätzung abzugeben und mögliche 
Fördermöglichkeiten aufzuzeigen. 
Wir möchten daran erinnern, dass bei der Haushaltsberatungen 2016 ein BAP-
Antrag für einen Aufzugseinbau (bei genehmigter Förderung) mehrheitlich 
beschlossen wurde. 
 
  
Für die BAP-Fraktion    Für die ÖDP-Fraktion 
 
 
Manfred Stephan     Friedmann Seiler 
 
 
  


